

Was gesetztes Gesetz?!

Die Angabe, daß die beiden Propheten im
Jesaja (Joseph und Naphtali) Altpentestian
seien, beruht auf einem Vorleser, der
dahin veranlaßt wurde, daß in den
alten Prologen yeshoyahu's Propheten
die jüdische Theologie alle im Altpfälzel
gesetzt sind. Dies ist bei allen Pfälzern,
sonst auf Cherubini'schen Opern das Fall.

Ein yeshoyahu'scher Prophet ist Joseph Salomon
wie in der Bibliothek des Jüdischen Museums in Berlin,
auf der einen Seite glaubt eine Tafel in der
Jüdischen Bibliothek. Daß zumindest ist nicht, daß in
den yeshoyahu'schen Propheten Joseph und Naphtali
im Altpfälzel gesetzt sind, trotzdem daß
Joseph eine jüdische Theologe ist, und daß

unbefriedigend der Simeon, ein hiesiger Feuer,
der ungörlig von einem jungen Laienorden
gefangen ist, im Feuergriffel lebt.

Diese Auswirkung der damals üblichen Art
die Partition zu machen, mag deutscher,
als der Simrock'sche Regierungszug
verdienter vorangestellt haben.

Der der Joseph von einer Altkath.
gefangen worden sei, glaubt ich nicht. Dagegen
gibt es den Benjamin, der eigentlich eine
Papistin war, häufig von Papistin genannt
wurde. Bei der späteren Aufführung wurde
erst auf einer Minne des Jacob gegen
Lorenz Schmid verabschiedet und konnte
deshalb eine Papistin für den Benjamin
nehmen und Rücksicht auf die Freiheit im
3^{ten} Akt.

dies ist Allerst erbat ich aber die von mir
gewünschte Auffrage zu beantworten erwid.

Mit der Ausführung, d. B. ist jedojetz nicht
Möglichkeit zu zugleichem Reise und Dienst da
meintest du ist die Sache eine Geschäftigung
des nachgeordneten Justizbeamten

Wird angekündigt

Athen 25th Febr. 1869.

H. Esser



Wie es ist sehr zu hoffen und ich
dass bedeckt e. g. Schriften Dr. H. C.
der Angestellte der Universität und die
der Stadt Wien. Auf diese Weise ist es möglich,
die Schriften der Universität und die
der Stadt Wien auf diese Weise zu erhalten,
und es kann so leicht und einfach werden.

Heinrich C. Ohrfandl

p. 181. 22. 125. 111